

POLSEK

Respon Cepat Kapolres Sukabumi dalam Menangani Batu Besar yang Menghalangi Jalan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jun 24, 2023 - 03:36



Respon Cepat Kapolres Sukabumi dalam Menangani Batu Besar yang Menghalangi Jalan

Sukabumi - Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menunjukkan respons cepat dan tanggap dalam menangani permasalahan batu besar yang menonjol menghalangi jalan di KP Cikembang, Desa Bantargadung, Kecamatan Bantargadung, Kabupaten Sukabumi. Dalam kerja sama dengan Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR), Satpol PP Kabupaten Sukabumi, serta Kepala Desa Bantargadung, Kapolres mengatasi hambatan tersebut, yang awalnya dilaporkan oleh warga dalam kegiatan "Jumat Curhat".
Jumat (23/06/2023)

Peristiwa ini bermula ketika warga Desa Bantargadung mengungkapkan keluhan mereka kepada Kapolres Sukabumi dalam kegiatan rutin "Jumat Curhat" yang diadakan Polres Sukabumi. Salah seorang warga melaporkan bahwa sebuah batu besar menonjol di tengah jalan desa, menghambat akses kendaraan dan mengancam keselamatan pengguna jalan.

Menyikapi keluhan tersebut, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, Beliau mengatakan, "Kami mendapatkan laporan dari warga terkait adanya batu besar yang menonjol di jalan desa KP Cikembang. Kami segera merespons dengan cepat karena keselamatan masyarakat adalah prioritas kami." Ujar Kapolres Sukabumi.

Bekerja sama dengan Dinas PUPR, Satpol PP Kabupaten Sukabumi, dan Kepala Desa Bantargadung, Kapolres Sukabumi segera mengevaluasi dan menangani masalah tersebut. Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede langsung bergerak ke lokasi kejadian untuk memastikan keamanan jalan dan mencari solusi terbaik.

Dalam waktu yang relatif singkat, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede mengatasi masalah tersebut dengan melakukan upaya penanganan batu besar yang menghalangi jalan. Dalam proses penanganannya, Kapolres Sukabumi memastikan lalu lintas tetap terkendali dan mengantisipasi potensi bahaya lainnya dengan bekerja sama dengan Sat Lantas Polres Sukabumi.

Kepala Desa Bantargadung menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada Kapolres Sukabumi, Dinas PUPR, Satpol PP Kabupaten Sukabumi, dan semua pihak yang terlibat dalam penanganan masalah ini. Ia mengatakan, "Kami sangat berterima kasih atas respons cepat dari Kapolres Sukabumi dan semua pihak yang terlibat. Kehadiran mereka membantu memulihkan akses jalan dan menjaga keselamatan warga." Pungkas Kepala Desa Bantargadung.

Dengan penanganan yang efektif dan kerjasama yang baik antara instansi terkait, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menunjukkan dedikasi yang tinggi dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat. Respon cepat ini juga menunjukkan komitmen Polres Sukabumi dalam mendukung dan melindungi kepentingan masyarakat di wilayah hukumnya.

Dalam kegiatan "Jumat Curhat" kali ini, Kapolres Sukabumi memberikan contoh yang baik tentang bagaimana mendengarkan aspirasi warga dan merespons dengan tindakan yang tepat. Keberhasilan ini juga mengingatkan pentingnya keterbukaan komunikasi antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.